Celebra Díaz-Canel llegada a Cuba del millón de turistas (+ Tuit)



La Habana, 4 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, celebró este lunes la llegada a la nación caribeña del millón de visitantes internacionales y reiteró la importancia del turismo en el desarrollo económico del país.

En su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario manifestó que se debe seguir creciendo y avanzando para desarrollarnos.

Y vamos por más. Seguir creciendo, seguir avanzando, premisas para desarrollarnos. #SomosCuba #SomosContinuidad https://t.co/uKbUBwzJu8

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) 4 de marzo de 2019

La víspera, el ministro de Turismo, Manuel Marrero, destacó que el millón de vacacionistas extranjeros se daba cinco días antes que el año pasado, cuando el país caribeño alcanzó una cifra récord de cuatro

millones 750 mil.

De acuerdo con el titular, Cuba ratifica su objetivo de superar los cinco millones de turistas en 2019.

(Fuente: PL)

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/184990-celebra-diaz-canel-llegada-a-cuba-del-millon-de-turistas-tuit}$



Radio Habana Cuba